B9 Ulrich Kathöfer

Tagesordnungspunkt: 7.2. Offen, ordentlich (6 Plätze)

Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen,

Parteitage sind eigentlich Wohlfühlveranstaltungen. Es treffen sich schließlich Menschen, die die gleichen Ziele haben wie ich selbst. Und die tauschen sich darüber aus, wie diese Ziele am besten erreicht werden können. Ich bin vielleicht nicht mit allen einig, welcher Weg der richtigste ist, aber es ist doch auch ganz nett, darüber etwas zu streiten - schließlich wissen wir doch alle, wo wir hin wollen.

Eigentlich.

Parteitage schaffen Gemeinsamkeit. Wir erzählen uns gegenseitig, dass wir die Guten sind und wie schlecht die anderen. Und dann wählen wir einige von uns aus, die unsere Ziele und den besten Weg dorthin richtig gut vertreten können. Wer eine gute Rede hält und überzeugende Voten mitbringt, wird mit einem aussichtsreichen Platz belohnt, wird dann in eine verantwortungsvolle Position gewählt - und vertritt dann unsere gemeinsamen Ziele und die Wege dorthin.



Alter: 56 Geschlecht: m

Eigentlich.

Über die richtigen Wege sind wir uns derzeit oft nicht einig. Manche Entscheidung, die unsere Leute im Rahmen der Ampelkoalition treffen oder mittragen, lassen ja sogar an den gemeinsamen Zielen zweifeln - zumal dann, wenn Zugeständnisse als Erfolge verkleidet werden.

Kompromisse machen das Wesen der Demokratie aus. Rote Linien sind kontraproduktiv. Aber irgendwann geht's einfach nicht mehr.

Die nächsten Parteitage werden wohl weniger flauschig. Im Dezember in Bielefeld wird es darum gehen, wer über unsere Landesliste die Chance bekommt, in den Bundestag einzuziehen. Ich würde gern von jedem und jeder dafür Kandidierenden hören, zu was sie bereit sind, wie weit sie sich verbiegen wollen - oder welche besseren Wege sie durchsetzen wollen.

Ich möchte den KV Münster bei der nächsten (und übernächsten) LDK gern vertreten - mit Wut im Bauch und trotzdem klarem Blick darauf, wer in unserem Sinne grüne Politik machen will und kann.

Ich bin Ulrich, ihr habt mich wieder in den Kreisvorstand gewählt (nochmal danke dafür!) und ich würde mich auch bei dieser Wahl über eure Stimme freuen.

Beste Grüße Ulrich